
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS 

DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS. 

Realizada aos 31 (trinta e um) dias do mês de agosto de 2006, na sede do CMDCA. Aberto 

os trabalhos pelo Senhor Presidente às 19:05horas, que passou a palavra para a secretária 

que fez a leitura da ata anterior, sendo aprovada por unanimidade. Com a palavra o Senhor 

Presidente que informou sobre a publicação da Resolução 05/06 do CMDCA (Comissão de 

Ética), e que já estaria solicitando através de ofício um representante do Conselho Tutelar 

para integrar a presente comissão. Quanto a Resolução 06/06 (Comissão especial para 

elaboração de minuta do Regimento Interno do CT e a reformulação do Regimento Interno 

do CMDCA) ficou agendado a primeira reunião para o dia 4 de setembro de 2006 às 

18:30horas na sede do CMDCA. O Senhor Presidente informou que quanto ao Curso para 

Capacitação de Conselheiros Tutelares as propostas já foram recebidas, sendo as mesmas 

passada para os Conselheiros do CMDCA analisar, ficou decidido por unanimidade que a 

melhor proposta  é a da Fundação Dom Cintra. O Conselheiro Jorge Araújo informou que a 

contratação da Fundação é isento de licitação tendo em vista a Lei de Licitações e 

Contratos Administrativos. O Sr. Presidente informou da inauguração da Fundação 

Educandário Princesa Isabel, e que todos os Conselheiros estão convidados. Informou 

também do Ofício nº 667/06 recebido do Ministério Público em que o Promotor de Justiça 

passa algumas informações que será de grande valia para a Comissão que está trabalhando 

na elaboração de minuta do Regimento Interno do CMDCA. Informou também o Senhor 

Presidente a respeito do preenchimento do formulário de avaliação Prefeito Amigo da 

Criança, o qual terá as rubricas de saúde, educação e habitação. Foi destacado também, 

sobre a proposta de retirada do programa Sentinela da Casa da Acolhida, para uma Casa no 

Centro da Cidade, a fim de iniciar reforma na referida Casa criando ambientes para 

meninos e meninas. Foi destacado a respeito da reunião ocorrida no Município com o 

Ministério do Trabalho, tendo como pauta o trabalho infantil, compareceram o Conselheiro 

Ronaldo representando o Secretário e a Sra. Jaqueline, o resumo da reunião será distribuído 

para todos os Conselheiros. Assuntos Gerais: Convênios em fase final, novas instalações da 

Setrac, que saiu do 2º andar para o 1º, trabalho no NIS – Núcleo de Integração Social 

(antigo abrigão) já está sendo realizada várias oficinas. O Senhor Presidente informou que a 

Setrac visitou a Associação de Moradores do Boa Vista, sendo informado da organização e 

a participação integral da comunidade, sugerindo que é um projeto que vale a pena todos 

conhecer. Nada mais havendo a tratar a presente reunião foi encerrada às 20:30 horas.  
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